



Edgar Montellà el mejor CM y Gerard de la Casa cerca del triunfo en Font Romeu

Edgar Montellà (Speed Car - CM), piloto que cuenta con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club, y Gerard de la Casa protagonizaron una excelente actuación en la 34a Subida a Font Romeu, prueba válida para el campeonato francés de la especialidad y el Trofeo Pirineos.

Montellà completó la prueba siendo el más rápido entre los CM y en la sexta posición absoluta a pocas milésimas de las dos barquetas (CN) que le superaron. Por su parte, Gerard de la Casa eligió la subida organizada por Association Sportive Automobile Club 66 (ASAC 66), para debutar a los mandos de su nuevo Subaru Impreza preparado por Baporo Motorsport. El piloto andorrano acabó segundo entre los Turismos a 64 milésimas del triunfo.

También defendieron los colores del ACA, el histórico tándem formado por Claude Darné y su Renault Alpine A110. Darné (a sus 72 años) completó todas las subidas y al final ocupó la cuarta posición de la categoría FC2.

Un total de 1300 metros de la carretera CD 618, con la habitual salida en el "Pont des Cochons", fue el escenario que los organizadores plantearon a los 54 pilotos que se inscribieron a la subida. Estos participantes tuvieron que completar 5 subidas (2 de entrenamientos oficiales y 3 de carrera) al mencionado recorrido.

Cabe mencionar, que se trata de un trazado rápido en el que, los mejores, rozan un promedio de 95 km/h para completar el trazado en menos de un minuto.

En esta ocasión, la climatología estuvo muy variada, El *meeting* se empezó en medio de fuertes chubascos que dejaron el asfalto completamente mojado. Por suerte para algunos, la cosa mejoró y la primera subida de entrenamientos oficiales se corrió con el escenario húmedo y en la continuación las temperaturas rondaron los 23.º habituales de la zona, aunque la amenaza de lluvia se mantuvo hasta la primera subida de carrera.

DE/CN/CM.

Edgar Montellà, protagonizó una actuación en progresión ascendente que le llevó muy cerca del podio absoluto. Mejoró sus cronos en cada una de sus subidas, algo que no resulta fácil en un recorrido tan corto. Además afrontó la última de las subidas con claras opciones de estar en la cuarta posición, justo por detrás de los potentes fórmulas de los pilotos franceses. Fue el primer CM y cabe destacar, que la quinta plaza entre los vehículos agrupados en su categoría se le escapó por tan solo 7 milésimas.

Al final el piloto del ACA se mostraba satisfecho, aunque comentaba: ***Ha sido una lástima, después de asegurar la primera posición entre los CM, creía que era posible entrar en la lucha con las barquetas (CN) y los fórmulas (DE). Los mejores CN los hemos tenido muy cerca, nos han ganado por pocas milésimas. Hay que reconocer que los fórmulas franceses va muy rápido.***

Turismos.

Gerard de la Casa, eligió un escenario desconocido (Font-Romeu) para empezar a trabajar en la puesta a punto de su nuevo Subaru Impreza, mecánica con la que competirá después de jubilar el Seat Córdoba WRC, Gerard se adaptó sin problemas al corto trazado de la prueba francesa. En cuanto al Subaru, el margen de mejora es muy grande, pero a punto estuvo (64 milésimas) de dar continuidad a su racha triunfal en la prueba francesa.

De la Casa acabó muy satisfecho de esta primera toma de contacto: ***Ha sido muy positivo competir en Font-Romeu a pesar de ser una subida que no conocíamos. El cambio de vehículo representa un cambio de prestaciones de la mecánica, pero, además, conocer las reacciones del vehículo, la posición de pilotaje es diferente... En fin varias cosas a las que nos tendremos que acostumbrar a medida que vayamos superando kilómetros de competición. No hay duda que este primer contacto ha sido muy positivo y el triunfo entre los turismos se nos ha escapado en el último momento y además por una diferencia mínima.***

La actividad en las pruebas de montaña no tiene vacaciones durante el mes de agosto. Edgar Montellà y su equipo se desplazarán el próximo fin de semana (días 12 y 13) al centro de Francia, concretamente al Mont-Dore, para disputar la 57 edición de la subida Mont-Dore/Chambon-sur-Lac válida para los Campeonatos de Europa y Francia de Montaña.

Por su parte Gerard de la Casa volverá a situarse al volante de su Subaru Impreza, el último sábado de agosto (día 26), para competir en la XVII Subida a Castrillón, puntuable para el siempre duro campeonato de Asturias de la especialidad.

Servicio de prensa.

Clasificaciones de la 34eme Course de Côte Font-Romeu

CM.1.-Edgar Montellà (Speed Car EVO), 47"827, 2.-Santi Guitart (Demon Car), 48"880, 3.-Bernard Dupuy (Speed Car GTR), 49"325, 4.-Jaume Vilardell (Demon Car), 50"651,

Turismos.

1.-Ronald Garcés (Porsche 997 Cup), 48"793, **2.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza), 48"857**, 3.-Guillaume Peloux (Peugeot 206 Maxi), 52"074, 4.-Pierre Segura (Audi 80 LMS) 52"090, 5.-Yannick Cano (R/Clio 16s), 52"255.